



# Premier débat des droits des usagers des systèmes de santé

Rubrique : actualités - Date : jeudi 4 décembre 2008

---

La Conférence nationale de santé organise le 18 décembre 2008 à Paris, conjointement avec la conférence régionale de santé d'Ile-de-France, le premier débat public de sa mandature sur le respect des droits des usagers du système de santé.

Ce débat se tiendra à l'UICP, 16 rue Jean Rey à Paris 15ème. Il est ouvert à toutes les personnes intéressées, acteurs de santé et citoyens.

Vous pouvez vous inscrire dès maintenant en renvoyant le bulletin d'inscription en cliquant [ici](#)